
Desde el año 2004, en calidad de 
Secretario general de WCDN, he 
dado muchas presentaciones cada año 
en varios países en las Conferencias 
Internacionales de Médicos Cristianos 
en casos de sanidades divinas, los 
cuales ocurrieron por el poder de 
Dios. El pasado mes de junio tuve 
un momento muy especial al dar una 
presentación del caso de sanidad de 
mi propio hijo, en la 8º Conferencia 
Internacional de Médicos Cristianos 
en Australia.

El 7 de octubre de 2009, mi hijo, 
Haedong, estaba cruzando la calle 
en el paso de peatones, pero en ese 
momento un taxi que estaba yendo 
sobre el límite de velocidad, lo 
atropelló y lo arrojó casi 20 metros en 
el aire. El taxi golpeó el lado izquierdo 
de su pelvis y quedó gravemente 
herido, y cuando se desplomó en el 
suelo, el lado derecho de su cráneo 
recibió todo el impacto.   

Tuvo que someterse a una cirugía 
de emergencia debido a la fractura de 
cráneo y la hemorragia. El recuento 
de plaquetas y hematocrito disminuyó 
drásticamente debido a las masivas 
transfusiones.

Su doctor me dijo que estuviéramos 

preparados ya que las probabilidades 
de que mi hijo muriera eran muy 
altas. Aunque mi hijo se hubiera 
muerto, él creía en el Señor e iría al 
Cielo, por lo tanto, podía darle gracias 
a Dios. También ofrecí oración de 
acción de gracias al pensar: “En el 
Cielo, Haedong podrá ver a su abuela 
a quien amaba mucho”. 

En ese momento, el Pastor Hyukhee 
Cho de la Zona Principal de la Iglesia 
Central Manmin, vino inmediatamente 
al escuchar del accidente. Él oró por mi 
hijo con el pañuelo sobre el cual el Dr. 
Lee había orado (Hechos 19:11-12).

Luego una obra milagrosa comenzó 
a suceder. Las plaquetas y hematocrito 
dejaron de descender, y mi hijo se 
salvó. Los miembros de mi familia se 
arrepintieron de haber quebrantado la 
paz entre nosotros. Yo me arrepentí 
totalmente de no haber cumplido con 
mi tarea de cabeza de mi hogar y de 
no haber sido fiel en la casa de Dios. 
Cada semana recibíamos la oración 
del Dr. Lee sobre la foto de mi hijo, y 
cada vez que lo hacía, él se recuperaba 
más pronto. 

Así transcurrió una semana. Luego, 
a la siguiente semana, fue transferido 
de la sala de cuidados intensivos 
a una sala común. Luego de haber 
recuperado la consciencia, uno de sus 
ojos no se movía, tenía meningitis 
y problemas de equilibrio, también 
tenía mucho dolor en la articulación 
temporomandibular. No obstante, 
fue curado de todo esto al recibir la 
oración del Dr. Jaerock Lee. Mi hijo 
finalmente fue dado de alta luego de 
dos meses. La fase aguda para las 
personas que han sufrido de contusión 
cerebral, junto con catalepsia, es 

normalmente de tres meses; pero 
en el caso de mi hijo, este tiempo 
fue reducido a dos meses por medio 
de la oración. Todos los efectos 
secundarios de las otras lesiones 
desaparecieron luego de recibir la 
oración del Dr. Lee. 

El 17 de febrero de 2010, fue 
hospital izado nuevamente para 
realizarse una craneoplastia. En el 
momento del accidente, debido a que 
fueron abiertas fracturas conminutas 
y los fragmentos rotos estaban 
severamente infectados, su doctor 
estaba preocupado de que hubiera 
inflamación luego de la operación. 
Pero yo creí que no habría ninguna 
inflamación luego de la operación ya 
que comenzamos la operación luego de 
haber recibido la oración del Dr. Lee. 

Dios permitió que su cráneo se 
recuperara sin tener inflamación. 
Mi hijo solía amar las cosas de este 
mundo, pero luego de experimentar la 
gracia de Dios por medio del accidente, 
llegó a amar a Dios mucho más. 

El caso de mi hijo es uno de aquellos 
en los que la luz espiritual entra 
a las partes afectadas y forma un 
espacio espiritual de luz. Por medio 
de este proceso, su recuperación fue 
sorprendentemente rápida. Cuando 
presenté su caso, los corazones de los 
doctores que asistieron a la conferencia 
fueron motivados grandemente por el 
poder de Dios, e incluso algunos de 
ellos derramaron lágrimas. 

Mi hijo Haedong dio un testimonio 
corto en inglés sobre la plataforma 
después de la presentación. Los 
asistentes le dieron un fuerte aplauso 
diciendo que él era viva evidencia que 
prueba que Dios está vivo. Recibió 

mucho cariño de muchos de ellos y 
dieron gloria y gracias a Dios. 

Su caso de sanidad se hizo conocer 
en todas partes del mundo por medio 
de la prensa, tanto dentro como fuera 
de Corea. Estaba lleno de emoción ya 
que mi hijo y yo nos convertimos en 
testigos del Dios vivo y del Señor. 

Le doy todas las gracias y gloria a 
Dios el Padre y al Señor quien nos 
salvó. También le doy las gracias al 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee quien 
oró por nosotros con amor. 
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Se llevó a cabo el seminario para líderes de célula 2011 bajo el tema ‘La medida de la fe’

La puerta de las bendiciones se ha abierto ampliamente
con la era del Santuario Canaán por delante

Se llevó a cabo el Seminario 
para Líderes de Grupos de 
Células 2011 del 4 al 6 de 
julio en el Parque Vivaldi, 
en el Resort Daemyoung en 
Hongcheon, provincia de 
Gangwon; bajo el auspicio 
de la Misión de Hombres y la 
Misión de Mujeres.

Los días 4 y 5 de julio, el 
predicador principal, Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee, 
predicó el mensaje titulado 
‘La medida de la fe’, tomado 
del pasaje de Romanos 12:3. 
Los asistentes llenaron los 
seis auditorios pequeños así 
como el auditorio principal. 
Pudimos sentir cuánto los 
miembros habían estado 
esperando con ansias este 
seminario al ver cerca de 
5.000 personas que asistieron 
no solo de Seúl, Daejeon, 

Masan, Busan, Gwangju y 
Jeju, sino también de Japón, 
China e India. 

Podemos ser reconocidos 
como pe r sonas  que  nos 
paramos sobre ‘la roca de 
la fe’ cuando actuamos de 
acuerdo a los versos escritos 
en 1 Tesalonicenses 5:16-18 
que dicen: “Estad siempre 
gozosos. Orad sin cesar. 
Dad gracias en todo, porque 
esta es la voluntad de Dios 
para con vosotros en Cristo 
Jesús”.  Solo cuando nos 
abstenemos de toda clase de 
mal podemos convertirnos en 
‘hombre del espíritu’ como 
verdaderos hijos de Dios. 
Además, debemos caminar 
completamente en la verdad 
para convertirnos en personas 
de espíritu completo que 
agraden a Dios. 

El Dr. Lee explicó detallada-
mente las razones por las 
cuales algunas personas se 
han parado sobre la roca 
de la fe, pero aún no han 
llegado al nivel del espíritu. 
El seminario se realizó con 
el propósito de hacer que 
los miembros de Manmin 
puedan alcanzar el nivel del 
espíritu, y espíritu completo; 
y cumplir con la Providencia 
de Dios para con la iglesia. El 
primer día fueron presentados 
nueve criterios, los cuales 
permitieron examinar si las 
personas están o no parados 
sobre la roca de la fe. Estos 
fueron: el mal carácter y los 
malos sentimientos, el odio, 
los celos y envidia, un corazón 
ment i roso  y  engañador , 
el juzgar a los demás, ser 
incons tan te ,  l a  codic ia , 

motivos egoístas y avaros, 
y la traición. Los miembros 
de Manmin llegaron a sentir 
la profunda necesidad de 
circuncidar sus corazones. 
También se arrepintieron 
de no haber podido pararse 
en la roca de la fe a pesar 
de haber sido cristianos por 
mucho tiempo. Ellos tomaron 
la decisión una vez más de 
despojarse de la maldad de 
sus corazones. En el segundo 
día, él habló acerca de por 
qué aquellas personas que se 
han parado sobre la roca de la 
fe no han podido alcanzar el 
corazón del espíritu. Además, 
les hizo saber cómo el hombre 
del espíritu llega a ser hombre 
de espíritu completo. Les 
animó a entrar al espíritu 
completo rápidamente por 
medio de la oración ferviente. 

En la tarde del primer día, la 
Sra. Boknim Lee, Presidente 
d e l  C e n t r o  d e  O r a c i ó n 
Manmin dirigió la Reunión 
para la llenura del Espíritu 
Santo en la cual los asistentes 
e x a m i n a r o n  s u s  v i d a s 
cristianas y se arrepintieron. 
En el segundo día, la Pastora 
Heejin Lee habló acerca de 
cómo podemos alcanzar el 
nivel de fe que Dios quiere 
que cada uno de nosotros 
tengamos.  E l  seminar io 
se realizó en el  amor de 
Dios quien quiere guiar a 
los miembros al nivel del 
espíritu. El Dr. Lee dijo que 
muchos miembros anhelaban 
convertirse en hombres del 
espíritu y que muchos de ellos 
alcanzarán los niveles del 
espíritu y espíritu completo 
por medio de este seminario. 

Se realizó el Seminario para Líderes de Grupos de Células 2011 del 4 al 6 de julio en el Resort Daemyoung en la provincia de Gangwon. Aquellas personas que no pudieron conseguir 
un asiento en el auditorio principal tuvieron que sentarse en otros seis auditorios pequeños. Con este seminario se espera ayudar a muchos miembros a convertirse en guerreros 
espirituales quienes tomarán el liderazgo en la Era del Santuario Canaán. (Foto 1: El predicador, Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, foto 2: Equipo de Alabanza Aleluya, Equipo de 
Alabanza de Adoración y el Equipo de Danza Celestial, foto 3: Seminario de Líderes de Grupos de Células)

Diácono Dr. Brian S. Yeo (Secretario General WCDN, especialista en medicina integral)

“Mi hijo a punto de morir volvió a 
la vida gracias al poder de Dios”

Hermano Haedong Yeo 
(Misión de los Alumnos de 7mo grado)

La Red Mundial de Médicos Cristianos 
(WCDN por sus siglas en inglés) ha 
verificado que Dios está vivo y que la 
Biblia es auténtica por medio de datos 
médicos en casos de sanidad divina. 

Es asombroso que pueda estar vivo. Yo estaba a punto de 
morir ya que fui severamente herido y perdí mucha sangre 
debido a un accidente de tránsito; pero Dios me trajo de vuelta 
a la vida. Cuando recuperé la conciencia, me puse a examinar 
mi vida y todas las cosas malas que había hecho vinieron a mi 
mente una por una. Comencé a arrepentirme totalmente con 
lágrimas que me había comportado mal por no haber escuchado 
a mi madre, escaparme de las clases de mi escuela privada y 
quedarme dormido en el Servicio Dominical Vespertino. Mi vida 
cristiana cambió mucho desde el momento que estuve en el 
hospital. Mi hermana descargaba los sermones del Dr. Lee o 
las presentaciones del equipo de alabanza en mi reproductor 
de MP3. Los escuchaba cada día con gozo y recibía gracia, por 

lo tanto mi fe comenzó a crecer. Mis padres recibieron oración 
del Dr. Lee en mi nombre en muchas ocasiones. Luego de 
cada oración, me ponía en mejores condiciones y finalmente 
pude dejar el hospital. Pude incluso asistir a la 8va Conferencia 
Internacional de Médicos Cristianos en Australia junto a mi 
padre, quien también es médico. Él me presentó delante de 
220 médicos de 27 países diferentes, y luego testifiqué de mi 
sanidad en inglés. Ellos se regocijaron conmigo y me dieron un 
fuerte aplauso. Estaba muy feliz. Le doy todas las gracias al 
Señor quien me bendijo tanto. Quiero parecerme al Señor cada 
vez más y compartir el amor de Dios quien me sanó. Además, 
espero entrar a la Nueva Jerusalén, la morada más hermosa en 
el Cielo con el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee.

“¡Dios me salvó!”

Foto  1 :  Luego de la  operac ión 
d e  e m e r g e n c i a ,  e l  n ú m e r o  d e 
h e m a t o c r i t o s  y  p l a q u e t a s  d e l 
Hermano Haedong Yeo descendió 
drásticamente debido a las masivas 
transfusiones, por lo tanto él se 
encontraba en el umbral de la muerte.
Foto 2: Su padre, el Diácono Brian 
S. Yeo, recibiendo la oración del Dr. 
Jaerock Lee. 
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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Ninguna de las responsabilidades en el reino 
de Dios se pueden realizar con poder físico. Para 
cumplir con el reino de Dios, debemos ahuyentar al 
enemigo diablo y Satanás con autoridad espiritual.

No podemos ganar esta batalla espiritual con el 
conocimiento físico o el amor natural. Debemos 
anhelar el poder para guiar a la luz, con amor 
y pasión, a las almas que están bajo nuestra 
responsabilidad. No podemos hacer esto con 
nuestras propias fuerzas, por lo tanto, debemos 
recibir el poder de Dios. Entonces ¿qué debemos 
hacer para convertirnos en obreros hábiles que son 
utilizados por Dios en gran manera? 

 
Primeramente, debe equiparse con la Palabra

Armarse a sí mismo con la Palabra es uno de 
los requisitos más básicos para convertirnos en un 
obrero del reino de Dios. A menos que esté equipado 
con la Palabra de manera física y espiritual, usted 
tendrá dificultades al momento de dar asesoramiento 
o consejos. Quizás quiera decir algo pero en realidad 
no lo podrá expresar con palabras o no podrá ofrecer 
un ejemplo adecuado.

Si usted cultiva su corazón con la verdad, puede 
compartir la gracia de Dios con los demás a pesar 
de que no esté capacitado para dar un sermón 
sistemático o no tenga habilidades como buen 
orador. El Espíritu Santo le enseñará lo que tiene 
que decir de un momento a otro (Mateo 10:20). Si 
tiene el deber de enseñar no solo debe decir: “Puedo 
simplemente cultivar mi corazón en espíritu”. 
También debe tener una buena base organizada de 
conocimiento de la Palabra. De esta manera puede 

recibir las obras del Espíritu Santo con mayor 
facilidad. 

Por supuesto, el punto más importante es cultivar 
su corazón con la Palabra. Solo la luz puede 
ahuyentar las tinieblas. El brillo de la luz decidirá 
cuánto de las tinieblas ahuyentará. No importa cuán 
elocuentes sean sus palabras al dar un consejo, estas 
no pueden cambiar las almas. Solo a la medida que 
usted haya cambiado su corazón con la verdad, 
puede guiar a las almas bajo su responsabilidad, a 
comprender la verdad y cambiar sus corazones. 

La razón por la cual todavía no ha ingresado 
al espíritu, a pesar de haber escuchado muchos 
mensajes, es porque no lo ha anhelado y no lo ha 
intentado a través de cada momento. Usted recibe 
gracia por medio del mensaje; pero no guarda 
esa gracia para que permanezca, ha orado para 
deshacerse de la naturaleza pecaminosa que ha 
hallado en usted; pero pronto se olvida de ello. Es 
por esta razón que no puede cambiar a un punto 
significativo aún después de mucho tiempo. Ahora, 
espero que puedan tomar la decisión de examinar 
sus corazones y guardar la Palabra cada día. 

En segundo  luga r ,  deben  l l ena r  l as 
deficiencias del cuerpo

Una deficiencia del cuerpo ocurre de manera física 
o espiritual al no haber podido pasar por lo que 
debería haber atravesado mientras estaba creciendo. 
Estas deficiencias pueden estar relacionadas en 
varias áreas.

Algunas personas, de manera grave, tienen falta 
de voluntad propia o determinación para guardar sus 
corazones. Quizás les falte discernimiento espiritual 
entre lo bueno y lo malo, o quizás tengan una 
deficiencia emocional que les impide ser capaces 
de identificarse o sentir empatía con las emociones 
de otras personas. Quizás tenga cierta apariencia, 
vestimenta, comportamiento o manera de hablar 
que es repulsiva para los demás. Por supuesto, hay 
diferencias entre una persona y otra, pero cuando el 
nivel de madurez es mucho más bajo de lo normal, 
podemos decir que es una deficiencia del cuerpo.

No podemos decir que todas las deficiencias del 
cuerpo son pecado, pero esto causa algo que no es 
de agrado a los ojos de las demás personas. Además, 
estas deficiencias del cuerpo, pueden convertirse 
en un gran obstáculo al momento de ahuyentar el 
pecado. Si usted tiene alguna de estas deficiencias, 
debe darse cuenta de ellas y cambiarlas. Espero 
que puedan refinar sus expresiones faciales, sus 
actitudes, hábitos al hablar y otras cosas pequeñas 
con la manera que proviene del Señor. 

Por supuesto, quizás no sea fácil darse cuenta de 

estas cosas por su propia cuenta y abstenerse de 
ellas. Incluso puede ser que ni siquiera se haya dado 
cuenta de estas deficiencias que posee y, aunque 
se de cuenta de ellas, debido a que se han formado 
y establecido desde su niñez, es muy complicado 
corregirlas. Pero mientras se equipe con la Palabra 
y ore fervientemente, se dará cuenta de las 
deficiencias que tiene como si se estuviera viendo en 
un espejo. Pero incluso puede llenarlas con el poder 
del Espíritu Santo y la sabiduría de Dios cuando ore 
fervientemente de todo corazón. 

 En tercer lugar, usted debe tener amor perfecto

En la medida que usted se equipe espiritualmente 
en la Palabra y complete sus deficiencias, podrá 
cultivar el corazón del espíritu en usted, y en la 
medida que cultive el corazón del espíritu, su 
corazón estará lleno de amor espiritual. Con ese 
amor podrá cumplir con sus responsabilidades de 
manera poderosa.

Aquellos que solo poseen un amor carnal no 
entienden el punto de vista de los demás; intentan 
dar a los demás lo que ellos creen que es bueno. 
Además, ya que ellos dan algo que a su parecer es 
bueno, esperan una cierta reacción de los demás 
e intentan cambiar a los demás rápidamente, pero 
si las personas no cambian de la manera que ellos 
esperan, se desaniman y se rinden luego de intentar 
por un período de tiempo. 

Sin embargo, si usted los ama de manera 
espiritual, no se desanimará ni se desalentará solo 
porque los demás no cambian como lo desea. 
Aunque actúen con maldad no juzga o condena su 
comportamiento, sino que intenta comprender sus 
corazones y por qué están actuando de la manera 
que lo hacen, de esta manera, podrá intentar llenar 
sus necesidades. A pesar de que ellos piensen 
que les es muy difícil cambiar, a diferencia de 
lo que usted piensa, los ve con ojos de fe y sigue 
ayudándolos hasta que cambien. 

No importa cuánto amor carnal usted pueda 
darle a alguien, eso no cuenta en lo absoluto. Debe 
ser amor espiritual que pueda plantar fe y vida en 
alguien. Aunque quizás les ayuda financieramente 
y preste atención a sus historias, usted no puede 
cambiar a nadie con amor carnal. 

Si les da amor carnal, quizás tenga algún fruto 
por un momento; pero luego de un tiempo hallará 
que ya no hay ningún fruto. En el caso de los 
estudiantes, el amor carnal solo plantará la carne y 
causará sentimientos y emociones desorientadas. 
Por consiguiente, espero que pueda cultivar amor 
espiritual perfecto en su corazón. Le insto a que 
cambie las almas y plante fe en ellos con amor.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Todo lo puedo en Cristo que me fortalece” (Filipenses 4:13).

Poder
Diácono Jeonghwan Lee (Iglesia Manmin de Chuncheon)

Soy un investigador que trabaja para 
el Centro de Investigación de Diseño 
Ambiental y Evaluación de Planos. 
Normalmente paso todo el día sentado 
frente al monitor de mi computadora, 
por lo tanto, tengo muy mala visión. Mi 
esposa, la Diaconisa Youngook Lee, que 
trabaja como profesora en la universidad; 
también ha sufrido de mala visión. 

El pasado mes de abril escuché la buena 
noticia de que el Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee realizaría la Reunión Especial 
de Sanidad Divina tres veces en el mes 
de junio. Mi esposa y yo nos hicimos un 
chequeo de la vista en el hospital para 
conocer exactamente nuestra medida. 
El alcance de mi vista era tan bajo que 
no pude leer las letras más grandes en la 
gráfica optométrica. Mi esposa también 
obtuvo 0.1/0.1 de visión. 

Fuimos llenos de expectativa y esperanza de 
sanidad en la reunión. Nos esforzábamos por vivir 
por la Palabra de Dios cada día. Mostramos a Dios el 
anhelo de nuestro corazón con oración y ayuno.

Por medio de la oración del Dr. Lee, mi hermano 
y su esposa (Anciano Gwangyu Lee, profesor 
asistente en la Universidad Gangwon y Diaconisa 
Suhee Lim) también recibieron la bendición de la 
concepción luego de sufrir de esterilidad durante 13 
años. Llegué a tener fe en la sanidad ya que he visto 
la obra milagrosa. 

El 10 de junio, cuando se realizó la Reunión 

Especial de Sanidad Divina, luego del trabajo fui 
rápidamente a la Iglesia Central Manmin en Seúl 
desde Chuncheon y mi esposa desde Daegu.

Durante la segunda mitad del servicio, el Dr. Lee 
estaba orando por los enfermos desde el altar. En ese 
instante mi esposa y yo sentimos que nuestros ojos se 
pusieron calientes, por lo tanto llegué a estar seguro 
de que estaba curado y me saqué los antejos. 

Mi esposa dijo: “¡Vaya! ¡Todas las cosas se han 
vuelto más coloridas!” Ella rebosaba de gozo; yo 
también podía ver claramente al Dr. Lee sobre el 
altar. ¡Fue tan asombroso! 

Esperé en la fila para recibir la oración 
con imposición de manos de parte de 
él. Escuché que más de 4.000 personas 
enfermas presentaron su solicitud para 
recibir oración. La primera noche 1.095 
personas que tenían mala vista recibieron 
oración individual. Mi esposa y yo 
teníamos los números 295 y 296. Luego 
de la oración me ponía y sacaba los 
antejos constantemente. Podía ver las 
cosas con claridad como si hubiera tenido 
anteojos nuevos.

Fuimos al altar para darle gloria a Dios 
con nuestro testimonio; pero habían 
tantas personas que fueron sanadas que 
no pudimos dar nuestro testimonio. Mi 
alcance visual se volvió tan bueno que 
pude conducir a Chuncheon sin necesidad 
de colocarme los anteojos luego de la 
reunión. ¡Aleluya! 

El 17 de junio, asistimos a la segunda sesión de 
la Reunión Especial de Sanidad Divina a través 
de la Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas 
en inglés). Luego de la reunión me fui a dormir. 
Cuando desperté me sorprendí nuevamente; antes 
yo solo podía ver el contorno del reloj, pero pude 
ver claramente la aguja de los minutos, también 
fui sanado de sequedad en mis ojos. Mis esposa 
fue sanada de varias migrañas causadas por 
astigmatismo. Ella también ahora vive sin anteojos. 

Le damos todas las gracias y gloria a Dios el Padre 
y al Señor quien nos salvó. 

Hermana María Kim (Misión Universitaria 3)

“Me siento como si fuera un sueño porque 
puedo vivir sin usar anteojos”

“Fui Sanada de escoliosis 
en poco tiempo”

Soy miembro del Equipo de Alabanza Arcoíris 
del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central 
Manmin. Desde el mes de enero nuestro equipo 
ha tomado clases de canto. Comenzaron con el 
entrenamiento básico para controlar la respiración 
para incrementar la capacidad pulmonar, lo que 
estaba acompañado de algunos ejercicios físicos.

El pasado mes de marzo tuve un momento muy 
duro como nunca antes. Cuando bajaba los hombros 
a los lados o los estiraba frente a mi pecho, sentía 
gran dolor en mi columna. Sentía que el hueso estaba 
doblado y el dolor empeoraba. 

-Hermana María, enderece sus hombros.
-¿Qué? ¡Están enderezados!
Luego de escuchar esto me miré en un espejo. La 

altura de ambos hombros era totalmente diferente. 
Frecuentemente sufría de dolores muy fuertes en mi 
espalda cuando cargaba cosas muy pesadas. Me di 
cuenta que el síntoma también era relevante. 

Los resultados de mi examen de rayos X mostraron 
que los huesos de mi columna vertebral estaban 
inclinados 15º más que las personas normales que 
tienen una inclinación en la columna vertebral de 
menos de 4º. Esto significaba que tenía escoliosis. 
Luego de pensarlo mucho tomé ortoterapia; pero el 
resultado del examen que salió el 31 de mayo mostró 
que no había funcionado. 

Escuché que se realizaría en la Iglesia una 
Reunión Especial de Sanidad Divina. ¡Me sentí 
muy feliz! Puse mi confianza en Dios y ofrecí las 
mañanas en ayuno y la oración en la Reunión de 
Oración de Daniel y las Reuniones Especiales 
de Oración. Me arrepentí de no haber prestado 
mucha atención a la oración y de decir que estaba 
muy ocupada con los trabajos de mi escuela y mi 
empleo. También ofrecí oración de arrepentimiento 
al recordar que tuve problemas por los consejos o 
reprensión de los demás. 

El 17 de junio recibí el fuego del Espíritu Santo 
cuando el Dr. Lee oró por los enfermos sobre 
el altar. Sentí un calor en mi cuerpo y fui llena 
de felicidad. Luego de la oración del Dr. Lee y 
después que la congregación alabó con la canción 
‘Jesús’, estaba alabando puesta un par de zapatos 
de tacones de aguja, pero no sentí ningún dolor en 
mi espalda; luego llegué a estar convencida de que 

había sido sanada. 
Nuevamente me hice un examen de mi columna. 

Mi doctor estaba asombrado al comparar mi examen 
anterior antes de orar y el resultado del examen luego 
de la oración. “Tu columna vertebral estaba torcida 
15º, pero ahora esta casi normal”.

Le di gracias a Dios el Padre quien me sanó. 
¡Aleluya!

▲Antes de la Oración   
    (31 de mayo de 2011)

▲Después de la oración   
   (24 de junio de 2011)

Terminología Medica  
La escoliosis es una curvatura de más de diez grados 
en la columna vertebral sin ninguna razón. Las mujeres 
sufren una y media veces más que los hombres. Ocurre 
principalmente en la adolescencia.


